

Der Pressesprecher von Big-Pharma sagt, dass COVID weiterhin Menschen töten wird, weil Fehlinformationen zu einer Impfmüdigkeit führen

Uncut-News - 26.01.2023

Dr. Tedros von der WHO hat gerade gewarnt, dass Covid immer noch ernst genommen werden muss und dass viele gefährliche Fehlinformationen verbreitet werden.

"Es kursiert eine Flut von Pseudowissenschaft und Fehlinformationen, die sichere und wirksame Instrumente für Covid-19 unterminieren. Meine Botschaft ist klar: Unterschätzen Sie dieses Virus nicht, es hat uns überrascht und wird uns auch weiterhin überraschen, und es wird weiterhin töten, wenn wir nicht mehr tun, um den Menschen, die sie brauchen, Gesundheitsmittel zur Verfügung zu stellen und umfassend gegen Fehlinformationen vorzugehen."

Er erklärte weiter, dass die nächste globale Krise der Klimawandel sein wird.

Werden wir uns bald gegen den Klimawandel Impfen müssen..